Actualités

Sports

Ma ville Culture & Loisirs

Vidéos & Photos

You

La Parisienne

Étudiant

Pratique

Abonnés

Toute l'actualité, 16 janvier 2013, mis à jour à 14h00

Rechercher sur le site



Le Parisien

Me connecter

Facebook

Me connecter inscription gratuite Abonnez-vous : 3€ / semaine

Fermer

Connectez-vous avec votre compte facebook
Me connecter

Déjà inscrit le Parisien ?

Email

Mot de passe oublié? ok

Pas encore inscrit?

S'inscrire vous permet de :

- Commenter les articles
- Publier une info, une vidéo...
- Annoncer un événement
- Recevoir les newsletters de votre choix

M'inscrire

Mobile Newsletter

à suivre
La question du jour
Guerre au Mali
PSG
Dakar 2013
Les indiscrets du Parisien
Facebook
Twitter
Google +
Pinterest

Interesting Links

Follow your twitter instead of viewing ads!

à la une Société Faits divers Politique Economie Auto International Médias & People Environnement High-Tech Sciences Blogs

Incendie dans une maison de retraite de l'Ain: un blessé, 71 résidents relogés

Publié le 12.01.2012

Les 71 résidants d'une maison de retraite de Thoissey, dans l'Ain, ont été évacués à la suite d'un incendie survenu jeudi soir dans la cuisine de l'établissement et qui a fait un blessé, un homme de 72 ans, victime d'un arrêt cardiaque, a-t-on appris auprès de la préfecture.Le feu s'est déclaré peu après 20H00, pour une raison indéterminée, dans les cuisines situées au rez-de-chaussée du bâtiment, et les fumées sont rapidement montées dans les étages, selon cette source. Victime d'un arrêt cardiaque, un pensionnaire de 72 ans a pu être réanimé par les pompiers et transporté au CHU de Mâcon.Les 70 autres résidents ont aussitôt été évacués dans la salle des Fêtes à proximité, mise à disposition par la mairie, et ont été pour certains pris en charge par les familles.Une cinquantaine de pompiers, aidés de 15 engins, sont intervenus pour venir à bout du sinistre qui était circonscrit peu avant 22H00. Les résidents ne pourront toutefois pas regagner immédiatement l'établissement.

AFF

A LIRE AUSSI



Etats-Unis: approchez, approchez! Venez voir les plus cruels des tueurs en série!



Daniel Radcliffe souffre d'une maladie rare



Kate et Leo : quinze ans après, ils ont bien changé... (Grazia)



Bientôt finie la calvitie ?



Lessives liquides ou en poudre, faites le bon choix ! (Ma vie en couleurs)

[?]

Facebook

Twitter
Google +
Pinterest
Mobile &
tablette
Recevoir nos
Newsletters

Rechercher sur le site



16/01/13

High Tech

International

La Parisienne

People

Politique

PSG Foot

Société

Sports

Sport hippique

Étudiant

Info locale

75 Paris

77 Seine-et-Marne

78 Yvelines

91 Essonne

92 Hauts-de-Seine

93 Seine-Saint-Denis

94 Val-de-Marne

95 Val d'Oise

60 Oise

Services du Parisien

Anciens numéros du Parisien

État du trafic en temps réel

Horoscope

Météo

Programme TV

Résultats du loto

Une personnalisée

Annuaire professionnel

Événements

Sortir à Paris

Exemples de CV

Afterwork

Patinoire Paris

Publicité

Annonceurs

Publiez votre annonce

Marchés publics

Chiffres clés (PDF)

Sites du groupe Amaury

L'Équipe

France Football

Paris Job

Amaury Sport Organisation

Vélo Magazine

Le Journal du Golf

Nos autres sites partenaires

Annuaire professionnel Retrouvez gratuitement tous les professionnels près de chez vous

Installez

© Le Parisien

Nous écrire

Qui sommes-nous

Éthique

Espace Pro

CGU

Index de l'actualité

Archives

Recrutement

RSS